



ÉTAT DE SITUATION SUR LA DOTATION DES EMPLOIS DEPUIS LE 1^{ER} JANVIER 2016

Ce sont 381 mouvements de personnel dans des emplois d'agent et de sous-officier qui ont été observés du 1^{er} janvier au 20 octobre 2016. Il s'agit d'une augmentation de 124 placements par rapport à la même période l'année dernière, alors que 257 mouvements de personnel avaient été observés.

Malgré cette augmentation, nous sommes encore loin du nombre de mouvements de personnel effectués en 2014, soit 519 pour cette même période.

Voici en détail les statistiques reliées à la dotation des emplois du 1^{er} janvier au 20 octobre pour les années 2014, 2015 et 2016 :

Fonction	2014	2015	2016	Écart entre 2014 et 2016
Patrouilleur	301	134	240	- 19,9 %
Sergent enquêteur	96	49	52	- 45,8 %
Sergent gestionnaire	68	38	57	- 16,2 %
Sergent gestionnaire en enquêtes	27	15	10	- 63,0 %
Différentes fonctions d'agent	24	18	16	- 33,3 %
Sergent autre	3	3	6	-50,0 %
Total	519	257	381	- 26,6 %

L'année 2016 a donc connu 124 mouvements de personnel de plus que pour la même période l'année dernière, mais demeure inférieure de 138 mouvements par rapport à la même période de l'année 2014, soit 69 dotations d'emploi d'agent et 69 dotations d'emploi de sergent en moins.



Bulletin info-contact APPQ

Association des policières et policiers provinciaux du Québec

La transformation organisationnelle et les mesures d'austérité mises en place par l'État-major le 15 septembre 2014 et, plus particulièrement, le moratoire sur l'affichage de postes, la dotation et la promotion des officiers continuent d'affecter de façon importante les mouvements de personnel.

Par ailleurs, ces mesures ont contribué à diminuer de façon significative l'effectif global des policiers, agents, sous-officiers et officiers à la Sûreté du Québec, puisque nos effectifs sont inférieurs de 249 policiers comparativement à la même période en 2014.

Jocelyn Boucher

Vice-président aux Ressources humaines